

Ankauf von Edelmetallen

„Edelmetalle können mehr als bloß glänzen“ sagt Lars Nöcker, Inhaber des neuen Edelmetall Ankaufs „Plagon“ in der Greulingstraße 2 und stellt klar, dass es sich bei seinem Geschäft nicht um einen reinen Goldankauf handelt. „Natürlich ist der Ankauf von Zahngold, Altgold, Uhren sowie Goldschmuck in Gelb, Weiß- und Rotgold eines der Haupt-Standardbeine, aber z.B. auch Silber und Platin in jeglicher Form kaufe ich gerne“ erklärt der aus der Metallindustrie stammende Experte. So ergab sich auch der Name „Plagon“, der für „Platin-Gold-Nöcker“ steht. Darüber hinaus freut er sich über jede Nachfrage aus Industrie und Handwerk. „Letzte Woche trat jemand mit einem speziellen Hartlot an mich heran. Sehr interessant, man lernt schließlich nie aus“ so Lars Nöcker, der als Ansprechpartner für alle hochwertigen Metalle fungiert. Kunden können gerne ohne Terminvereinbarung zu



Foto: Redaktion

„Plagon“ kommen und die Begutachtung vor Ort ist in jedem Fall kostenlos. Dies gilt auch, wenn sie direkt ihre ganze Schmuckkiste mitbringen. „Meine Kunden profitieren von hohen Ankaufspreisen, einer transparenten Geschäftsabwicklung sowie einer kompetenten Beratung. Mir ist wichtig, dass sie das Geschäft zufrieden verlassen“ äußert sich der Inhaber über seine Firmenpolitik. Für eine spezielle Idee sucht Lars Nöcker noch Partner aus dem

zahnärztlichen Bereich und bietet bei Interesse um Kontaktaufnahme. Das Ladenlokal befindet sich direkt auf der Ecke Greulingstraße und Industriestraße (Zufahrtstraße OBI).

Plagon

Greulingstraße 2

42859 Remscheid

Tel.: 0157 / 77 900 192

Die Öffnungszeiten sind montags, mittwochs und freitags von 10 bis 17 Uhr sowie dienstags und donnerstags von 12 bis 17 Uhr.